



---

pro interplast, Montag, 20. November 2023

## Jahresbericht 2023

Liebe Mitglieder, Freunde, Förderer und Helfer!

Die glücklichen Gesichter dieser vielen Menschen sind dem Team um und mit Dr. Ute Terheggen zu verdanken. Dem 9-köpfigen OP-Team war es ein Anliegen, möglichst viele Kinder aus dem Klumpfuß-Camp des St. Benedict Hospitals in Ndanda/Tansania zu operieren. In 9 Tagen konnten 35 Patientinnen und Patienten mit Klumpfüßen komplikationslos operiert werden. Das Alter der Operierten lag zwischen 4-35 Jahren, wobei die Gruppe der 4-10-jährigen am größten war.

Bei der OP wurde das Team unterstützt von einheimischem Pflegepersonal und dem Orthopäden Dr. Ferdinand Njakile. Für das präoperative Patientenscreening, das Dolmetschen und die Laboruntersuchungen war Herr Dr. Damas zuständig. Durch ihn konnte auch die wichtige Nachsorge zuverlässig gewährleistet werden.

Wie Ihre Spenden, Mitgliedsbeiträge und die Zuweisungen von Bußgeldern sonst noch verwendet werden, können Sie auf den nachfolgenden Seiten lesen.

[Jahresbericht mit Bildern und Gastbericht zum Download](#)